

## **Ambulantes provocan violentos incidentes en estación La Cisterna del Metro**

Un grupo de comerciantes ambulantes, armados de palos y proyectiles, generaron violentos incidentes en la estación intermodal de La Cisterna, en la Línea 2 del Metro. Las imágenes fueron difundidas por el propio ferrocarril subterráneo santiaguino a través de redes sociales, y en ellas se ve a unos 30 guardias que repelen a los vendedores informales, situación que ya había ocurrido el 6 de mayo pasado, cuando algunos hombres lanzaron hasta carros de supermercado desde los techos de un tren. Desde el 16 de junio rige la prohibición de ingresar al Metro con "yeguas", carros de supermercado y grandes bultos, como parte de la lucha que mantiene la empresa contra el comercio informal. Metro informó que no hubo detenidos ni lesionados.



RP. SS.